



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

aufgrund des großen Einsatzes des Fördervereins ist es im Verlauf einer zehnjährigen intensiven Arbeit gelungen, jedem Schüler, der dies wünscht, ein Schließfach anzubieten. Die Schüler genießen es, weil es ihnen ermöglicht, Bücher nicht immer hin- und herschleppen zu müssen.

Im kommenden Schuljahr wollen wir auf ein neues System wechseln und haben hierfür die Firma AstraDirect gewinnen können, die bereits in mehreren Schulen des Bezirks sehr erfolgreich und verlässlich arbeitet. Der Fördervereinsvorstand hat diesen Übergang sehr umsichtig und sorgfältig vorbereitet, indem er zum einen alle Absprachen mit dem Kooperationspartner geführt und zum anderen die neuen Schließfächer durch Schüler hat testen lassen. Die Schüler waren von den neuen Schließfächern sehr angetan. Sie sind groß genug, um Schultaschen, DIN-A4 Ordner, Fahrrad- oder Motorradhelme unterbringen zu können.

AstraDirect übernimmt die komplette Abwicklung, Verwaltung und Wartung der Schließfächer. Um zukünftig rund um die Uhr für Sie erreichbar zu sein, haben Sie die Möglichkeit über das Online-Serviceportal für Schüler der Firma AstraDirect jederzeit alle Belange rund ums Schließfach selbst zu erledigen. Einfach und bequem können Schließfächer gemietet, PIN-Codes angefordert, Fächer gewechselt, Schäden gemeldet und persönliche Kunden- und Vertragsdaten eingesehen werden. Somit entfallen lästige Wartezeiten am Telefon.

Bitte füllen Sie bei Interesse das beiliegende Anmeldeformular aus und geben es

bis 15. 07. 2016 im Sekretariat der Schule ab oder mieten Sie einfach ein Fach online.

Ich möchte mich an dieser Stelle beim gesamten Vorstand des Fördervereins Frau Gückstock, Frau Seegmüller und Herrn Dr. Meyer ganz herzlich bedanken, der unbeirrt und unter großem persönlichen Einsatz über Jahre hinweg einen solchen großen Fundus an Schülerschränken aufgebaut hat.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Neukirchen